
平成２８年度百年の杜づくりフォーラム 参加者アンケート集計結果報告書 

 

平成 28 年 11 月 8 日 

建設局百年の杜推進課 

 

 

実 施 日 ：平成 28 年 10 月 25 日(火) 

会 場 ：せんだいメディアテーク オープンスクエア 

回 収 率 ：54.19%（出席者数 131 名 うちアンケート回収数：71 枚） 

 

１．あなたはどこの公園で、どんなことをしてみたいですか。 

皆様の思いを自由にご記入ください！！  

 

皆様の思い 

 

・住宅地にたくさんあるような公園の方では、家から近いのに何もしていないという現状なので、 

公園で近所の人とうまくコミュニケーションがとれるようになればとてもいいと思います。

[10 代・男性] 

・付近の公園で色々な虫などを観察、発見したい。ツリーハウスをつくたい。[10 代・男性] 

・「哲学カフェ」どこでもできて思ったより人が集まる気がします。[20 代・女性] 

・①パンまつり 

 ②天体観測 

 ③外でも日焼けしないようなイベント[20 代・女性] 

・①西公園でのパンのオリンピック 

  誰でも自分のパンを食べてもらいたい人がパン屋さんになって販売する。来た人は好きなパ

ンを買って緑の中で食べ、一番いいと思ったお店に投票する。 

 ②色んな公園で冒険 

  子どもたち限定で自分の街が好きになるような冒険のイベント。歴史や植物について学ぶ。

[20 代・女性] 

・勾当台公園(どこの公園でも！)でフリーマーケット、夜大スクリーンで映画鑑賞会、 

現代アートの展示[20 代・女性] 

・西公園でカフェ[20 代・女性] 

・街区公園であったかいものを食べたい。[20 代・女性] 

・特にどの公園という訳ではないのですが、昔小学生や中学生の頃は空き教室というものがあっ 

てそこに意味もなく行くのが好きでした。ちょっと公園にも似た心地よさを感じています。 

何かやるにしてもそういう元のイメージを大事に企画したいし、企画して欲しいです。一発 

屋みたいではダメかなと。[30代・男性] 

・うどう沼公園で子どもも参加できるつり大会[30 代・男性] 

・公園で七輪を出してモチでもあぶりながら、子どもは勝手に遊んで、母ちゃんたちはおしゃべ 

りして、父ちゃんは竹とんぼとか作って、じいちゃんは「こんな遊びをした」みたいな武勇 

伝を語り合ってて、ばあちゃんは「この実が食える」みたいなのをやっているような。 

それで人が交流してなんとなく知ってる人同士になってというのを青葉区のまちなかででき 

たらすごいのに。参加しながら作る空間。[30 代・男性] 

・公園を利用しやすい工夫をしてみたい[30 代・男性] 

・子どもにとって楽しい遊具がある無料で遊べる、そしてみんなが集えるプレーパーク。 
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ピクニックできる楽器演奏もできるようなイス。たき火などもできる。防災拠点にも。[30 代・ 

男性] 

・榴ヶ岡公園でお昼寝[30 代・女性] 

・住宅地の小さな公園でお話会やフォーラムお茶会（お茶っこ飲み）ができたらなぁ！と思い 

ます。七北田公園や勾当台公園等の人が集まる場所よりも自分の隣にある公園が面白かった 

らコミュニティが生まれるかしら？ 

 ☆SARP（青葉区錦町にある展示スペース）で展示されていた「公園」の写真展を観て住宅地 

の公園のひっそりとした感じがあってそれも素敵でした。[30 代・女性] 

・家の近くの公園（大きい公園で OK）で子どもたちに水遊びさせたい。[30 代・女性] 

・西公園が家族で笑顔で走りまわれる公園にしたい。きらきらかがやく大人を子どもが見て育つ 

場所にしたい。青空学び舎をつくりたい。すべての市民が楽しい公園にしたい。[30 代・女性] 

・芋煮会やバーベキュー[40 代・男性] 

・二日町のビルの間にある小さいマニアックな公園(=国分町三丁目北公園)を公開たばこが吸え 

るところにする。[40 代・男性] 

・身近な公園で、オープンカフェのように朝食できるような空間[40 代・男性] 

・直火ではない、BBQ とか家でできない屋外遊リビング的な[40 代・男性] 

・片倉小十郎跡でのイベント[40 代・男性] 

・西公園と錦町公園でカフェがあればたたずむことができる。場所はいいのになにもない。 

おしい。あと、県庁前の暗い勾当台でヒマラヤスギにハンモックをかけてランチタイムに休ん 

でみたい。[40 代・男性] 

・身近な公園で土とふれあったり、虫をとったり、野の花をつんだり…子どもとしてみたい。 

（余談）保育所で公園に行って雑草をとろうとしていた園児が「とっていいのは落ちているもの 

だけっていってるでしょ」と言われていて痛ましかった…。[40 代・男性] 

・もっとテーマ性をもった公園がふえると面白いのではないでしょうか。[40 代・男性] 

・近所の公園でホタルまつり[40 代・男性] 

・どっか広い公園。ガンダム公園とか、ジョジョ公園とか。みんながおっ！と思う公園をつくっ 

てみたい。遊んでみたい。[40 代・男性] 

・バーベキューをしてみたい[40 代・男性] 

・のんびり寝ころびたい。昼寝。[40 代・女性] 

・ジョジョの奇妙な冒険とのコラボ 

 作者荒木飛呂彦氏。仙台市出身。杜の都で育ち 4 部・8 部では地元をモデルにした「杜王町」 

という架空の町でのサスペンスホラー漫画を描いている。来年はジョジョ連載 30 周年。4 部 

ではラスボスのキャラが自然豊かな杜王町を愛するセリフもある。 

①荒木先生に想いをはせるバスツアー 

  与兵衛沼公園(幼少期遊んでいらっしゃった！)→瞑想の松(8 部に登場！)→学院榴ヶ岡 

→小松島 

②大年寺山公園＋野草園 

 ※ミヤギテレビの鉄塔。4 部キャラのモチーフ！鋼田一豊大のスタンド「スーパーフライ」 

  鉄塔で暮らしていて野草を食べたり野兎を捕まえて自給自足をしているキャラ 

 ※「大年寺山愛唱」8 部のキャラ名に登場 

 ☆鉄塔のふもとで野草を食べよう！「野外ジョジョカフェ・スーパフライ」 

 ☆野草園で原画展(コレクターさんの披露の場の提供) 

 ☆荒木先生と杜王町を心から愛する人の「座談会的トークイベント」。地元ファンの方や県外 

ファンの方。市職員でファンの方。[40 代・女性] 

・①西公園のプレーパークを仙台市との協働事業としたい。 

 ②西公園に屋外型ののびすく（子育て複合施設）をつくるのを手伝いたい。 
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 ③西公園に土俵を作っているが、大相撲の関取にきてもらえるようにしたい。今は東北大の相

撲部の人が来てくれている。[50 代・男性] 

・①錦町公園でビアガーデン、芋煮 

 ②上杉公園でキャンプ、ピクニック 

 ③勾当台公園でカフェ[50 代・男性] 

・気軽にお酒が飲める場所ならいい。[50 代・男性] 

・自然を楽しむ[50 代・男性] 

・健康寿命の促進につながる運動（どこの公園でも）[50 代・男性] 

・館中央公園（泉区）において住民参加による公園の再生。[50 代・男性] 

・身近な公園、緑地で BBQ をして外で食事をすることがどれだけおいしいかを知人・係わりの 

ある人すべてに感じてもらいたい。[50 代・男性] 

・子どもたちが元気に、多くの方とにぎやかに笑い声が聞こえる空間になってほしい。 

そのためには楽しい遊具や芝生広場などがあればいい。それを一緒に若者やお年寄りが語ら 

う場であり、出会いの場であってほしい。また時々、お祭りやイベントが開催され、飲食が 

楽しめるといい。それを市民の力で運営ができればさらに嬉しい。[50 代・男性] 

・以前富士山の近くの美術館に行った時、そこに至るまで森のような公園の中をしばらく歩いて 

から入り口にたどり着き、美術館への期待度もとてもアップしたということがありました。 

仙台でも台原森林公園(青葉区)の中に今はけもの道のようなところがあって、そこを抜けてい 

くと文学館に着くという足場の悪い小道があります。そこを歩きやすいよう遊歩道に整備 

すれば文学館も公園ももっとにぎわうのではないでしょうか。[50 代・女性] 

・公園カフェ、公園でのコンサート[50 代・女性] 

・施設の管理団体、活動資金づくりのためのバザー[50 代・女性] 

・台原一丁目、ドンキホーテの裏の公園（=台原公園）を明るく楽しい公園にしてみたい。 

夜は暗くて怖い。怖いから公園は通らず遠回りする。明るく子どもも大人も（年配の人々も） 

楽しめる健康遊具等を置いて早朝から年寄りも散歩できる公園にしてみたい。[50 代・女性] 

・蚊のいない公園。しずかにたたずめる公園[50 代・女性] 

・今は少子化により住宅地(特に古い住宅地)にある小さい公園には誰も人が集まらない現状です。 

私の住んでいるところは高齢化が進み、これからは子どもたちのための公園より大人(高齢者 

など)が集まれる利用しやすい公園をつくたらどうでしょうか。地域の老人クラブの方々や町 

内会の役員の方々と共にお金をかけないイベントを提案してもらい、地域を活性化できる自 

分たちの公園をつくれたらいいと思います。 

例）自分たちの特技をだしてもらう。公園でフラダンス・コーラス。園芸のお話など[50 代・ 

女性] 

・①勾当台公園市民広場で色んなイベントに参加して楽しみたい。 

 ②西公園や榴ヶ岡公園の桜の花見を楽しみたい。 

 ③未来の「青葉山公園」を散策したい。 

 ④海岸公園を利用し、スポーツも楽しみたい。 

 ⑤水の森公園でキャンプを楽しみたい。 

 ※楽しむことは家族や友人と食事をすることが中心[60 代・男性] 

・バーベキュー。市民による植物管理。国際交流。[60 代・男性] 

・①あすと長町中央公園で来年からジャズフェスを楽しみたい！ 

②未整備の街区公園予定地(太白区山田新町)をコミュニティの活動の場として使いたい！ 

③三神峯公園で夜桜を楽しみたい！ 

④長沼公園でホタルやスズムシを楽しめるようにしたい！[60 代・男性] 

・①柏木三丁目公園(青葉区) 

 コミュニティーガーデンに。花やハーブを育てて利用者を老人と子どもから拡大し、交流が 
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できる場に。 

 ②国分町三丁目北公園(青葉区) 

 ビルに囲まれていて雑草が伸び、遊具は壊れていた。散歩の途中に寄ってベンチで休んだり、 

健康遊具で体力づくりをしたり、幼児が遊具で遊べる場所に。老若男女が集える明るい空間 

に。観光客とかも休める場(オアシス)になるとよい。 

 ③広瀬川沿い 

 広瀬川の両側を利用した遊歩道の整備[60 代・女性] 

・広い公園を担っている公園愛護協力会ですが、何かする前に公園は草が伸び放題。行政がまず

きれいな公園にしていただきたい。年に 2～3 回は草刈してください。愛護協力会のメンバー

だけでは高齢者も多く、除草管理もしきれない。行政側がその公園にマッチした“人とつなが

る、まちのにぎわいづくり”を提案してください。[70 代以上・男性] 

・子どもたちの姿を目の当たりに出来る場所は何をしても楽しくなります。緑と花をめでたり散

策したりしたい。[70 代以上・男性] 

・宮城野区仙石西、南、北公園の愛護協力会で活動しています。各公園清掃、公園での夏祭り 

開催、防災訓練、花壇整備場等の良いやり方・方法など[70 代以上・男性] 

・今泉町内（若林区）に住んでいます。その中で多くの人が楽しむ。ふれあう公園とするために、 

子ども会などを含め、近隣の人と話し合い、その活性化を考えていきたいと思います。[70 代

以上・男性] 

・あすと長町中央公園(太白区)が近いので、散歩、体力づくり等に利用したいのですが、 

春先の強風、夏の夕立、初冬の木枯らしなどをよける場所がなく、真夏のかんかん照りには 

閉口です。早く木陰ができれば良いのですが。[70 代以上・男性] 

・小公園はみんなのものなのに利用がさっぱりなされていないので、市民がつかいやすいように 

しかけづくりをしてみたい。[70 代以上・男性] 

・北三番丁公園で落葉を集めてヤキイモを焼いて子どもたちと食べたい。[70 代以上・男性] 

・そよ風に吹かれて昼寝ができ、家族と憩える当たり前の公園がすぐそばにあることが大切。 

[不明] 
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２．今回のフォーラムの内容について 

１）テーマ、内容全体について 

満足         ４４人     どちらかといえば満足  ２１人 

どちらかといえば不満  ２人     不満          ０人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見 

・とてもわかりやすかった。[10 代・男性] 

・講演内容、パネリストの方々のお話も面白かったです。[30 代・女性] 

・聞くだけというのが残念。コメントできず[50 代・男性] 

・市民の関わりを大切に考える機会となった。[50 代・男性] 

・都市公園の話が多く、近隣公園の話が少なかった。[70 代以上・男性] 

・資料必要[70 代以上・男性] 

 

 

２）基調講演 について 

満足         ４０人     どちらかといえば満足 ２４人 

どちらかといえば不満  ３人     不満          ０人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

満足 

62% 

どちらかと

いうと満足 

29% 

どちらかと

いうと不満 

3% 

不満 

0% 

回答なし 

6% 

満足 

56% 

どちらかと

いうと満足 

34% 

どちらかと

いうと不満 

4% 

不満 

0% 

回答なし 

6% 
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ご意見 

・子どもにもわかりやすかった。[10 代・男性] 

・ちょっと話が簡単すぎたので、もう少し専門的な話でも良かったと思います。[10 代・男性] 

・30分は短かったかな？もっとお話を聞きたい内容でした。[30 代・女性] 

・もう少し話を聞きたかった。[40 代・男性] 

・簡潔で明瞭な話し方だった。[50 代・男性] 

・公園のあり方、つくり方のプロプランナーという講演でした。[60 代・男性] 

・気づかされることがあった。[70 代以上・男性] 

・資料が欲しかったです。[70 代以上・男性] 

 

 

３）パネルディスカッションについて 

満足         ４５人     どちらかといえば満足 １８人 

どちらかといえば不満  ３人     不満          ０人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見 

・昔と今を比べていたり、生物のことを話していてすごかった。[10 代・男性] 

・今後の公園とまちの姿というところまで踏み込んだ話も聞きたかったです。[10 代・男性] 

・自分の公園に対する考えが古いということがわかった。[20 代・女性] 

・他都市の事例、仙台市でも面白いしかけをしている団体がいることを知れてよかった。 

[30 代・女性] 

・他より仙台が遅れているという自覚がない。[50 代・男性] 

・実践者の話は心に響く。[50 代・男性] 

・公園をめぐりいろんな活動をしている人がいるんだなあと思った。[50 代・女性] 

・パネラーの皆さんの思いが強く伝わりました。[60 代・男性] 

・住民サイドの話が少なかった。[70 代以上・男性] 

・それぞれいろいろな制限があるなかで活発な活動に感心しました。[70 代以上・男性] 

満足 

64% 

どちらかと

いうと満足 

25% 

どちらかと

いうと不満 

4% 

不満 

0% 

回答なし 

7% 
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３．参加動機（複数回答可） 

 

 

 

その他 

・通りがかりにやっていたので。[30 代・男性] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．開催を知ったきっかけ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他 

・通りがかりにやっていたので。[30 代・男性] 

 

 

 

 

12 

19 

44 

27 

20 

8 

2 

7 

1 

1 

0 5 10 15 20 25 30 35 40 45 50

仙台市の市政情報を得るため 

仙台市のみどりや公園が好きだから 

今回のテーマに興味を持ったから 

今後自分の生活や仕事に活用できそうだから 

パネリスト・コーディネーターの顔ぶれに興味をもったから 

友人などに誘われたから 

毎年このフォーラムに参加しているから 

日程がちょうどよかったから 

その他 

回答なし 

22 

7 

4 

12 

1 

3 

3 

10 

5 

4 

0 5 10 15 20 25

A4両面ちらし 

ポスター 

市政だより 

仙台市ホームページ 

仙台市広報課facebook 

せんだい百杜通信No.46 

仙台市メール配信サービス 

友人などの紹介 

その他 

回答なし 
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５．アンケート回答者について 

１）年  齢                ２）性  別 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３）ご 職 業                ４）お住まい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５）参加しやすい時間帯等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10代 

3% 

20代 

14% 

30代 

18% 

40代 

21% 

50代 

24% 

60代 

7% 
70代以上 

11% 

回答なし 

2% 

その他 

東松島市１名／大崎市１名／多賀城市１名／

富谷市１名／神奈川県１名 

10代 

3% 

20代 

14% 

30代 

18% 

40代 

21% 

50代 

24% 

60代 

7% 

70代以上 

11% 

回答なし 

2% 

男 性 

65% 

女 性 

29% 

回答なし 

6% 

会社員･

会社経営 

21% 

公務員･教

員 

31% 

団体職員 

13% 

自営業･フ

リーランス 

4% 

農 業 

0% 

学 生 

10% 

無 職 

11% 

その他 

3% 

回答なし 

7% 

青葉区 

35% 

宮城野区 

8% 
若林区 

8% 

太白区 

17% 

泉区 

16% 

その他 

10% 

回答なし 

6% 
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６．ご意見･ご感想など（自由記入） 

・仙台市の公園は様々なイベントが催されて活気があると思いますが、日常の昼間は人があまり 

に少なく、もったいないと思います。市役所職員が率先してお昼を公園で食べるなどのイベン 

トがあってもいいと感じました。観光の集客も大事だが、住んで楽しい行って楽しい生活者視 

点の公園づくり、都市づくりが仙台には必要だと思っています。[10 代・男性] 

・杜と公園について最後にあった質問がとても興味深かったです。意見が聞ければなお良かった

です。参画の方法として様々なものが聞けたのが参考になりました。[20 代・女性] 

・自分の身近にある公園がもっといい空間になるように考えていきたいと思った。自分の生活の 

一部という認識がもっと広まればよいと思う。特に冬は家の中に引きこもってしまうことが 

多いので外にでるきっかけになるようにしたい。[20 代・女性] 

・公園での色々な取り組みが聞けてとても楽しかったです。[20 代・女性] 

・公園の利用について実例をもとにした説明が多くありましたが、もっとぶっとんだ（妄想みた 

いな…）提案も聞いてみたかったです。ですが、とても勉強になりました。行政の立場という 

のは非常に難しいものだと思いますが、行政の人が“自ら面白がる”というのはとても大切な 

ことだと感じました。[20 代・女性] 

・仙台市の政策やパネリストの方々の取り組みについて具体的に知ることができ、とても満足し 

ています。市民として生活していると仙台のまちなみに慣れてしまって、緑の豊かさについて 

意識することがあまりなかったのですが、今回のフォーラムで杜の都仙台の魅力を発見するこ 

とができ、自分はとても素敵な街に住んでいるのだなあと嬉しくなりました。今日はとても素 

敵なフォーラムをありがとうございました。[20 代・女性] 

・このようなフォーラムに参加するのは初めてでしたが、初めて聞く取り組みもあり楽しかった

です。まちづくりと聞くと大きすぎてイメージできない部分もありますが、身近な公園から考

えることで考えやすくなると感じました。[20 代・女性] 

・公園を活用するアイディアにも色々あることがわかって良かったです。[30代・男性] 

・受付のところで“所属”を書かせるのはいかにも役所っぽい。選択式(〇をつけるだけ)でいい

のでは？？[30代・男性] 

・最初の質問者が言っていたが、“百年の杜づくり”の中の今回のフォーラムの位置づけがわか

りにくい。公園マネジメントという言葉が何回か出てきていたが、その中では目標とかビジョ

ンなどの達成度を計れる指標が必要では？役所では“まず自分が楽しいかどうか”という訳に

はいかない。[30代・男性] 

・村上さんの「にぎわいをつくるにはだれかしら常駐していなければ」というのは本当にその通 

りだなと思います。誰もいない所に人は集まらない。誰もいなくて喜ばれるのはそこを占有し 

たい人たちにだけ。開き交わる気がない人たちだけ。[30 代・男性] 

・初めて参加しました。コミュニティの再生としての公園を市民主体で行えたら素晴らしいと思 

います！自立した市民たちが自分の住んでいる地域を自分たちの力で魅力的に保てていけた 

らと思いました。[30 代・女性] 

・託児助かりました。ありがとうございました。[30 代・女性] 

・ぜひ昼間の部をやって母親がこれるようにしてください。夜の部では会社員が来れるようにし 

てください。すごくよかったです。わくわくしました。一緒につくっていきたいです。[30 代・ 

女性] 

・とても良かったです。[40 代・男性] 

・本日はこのような大変貴重で楽しいお話を聞く機会を与えていただき、担当職員の方々に感謝 

申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。[40 代・女性] 

・杜の広場をもっと活用しましょう。[50 代・男性] 

・多様な主体がかかわり、様々な工夫をし手間をかけることで公園の利用可能性が高まることを 

改めて認識しました。事例はいずれもおもしろかったです。次はニーズのぶつかり合いの乗り 
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越え方の話もつっこんで聞いてみたいと思いました。[40 代・男性] 

・岡田さんが苦労しているのが面白い。さすが舟引先生。質問対応がすばらしい。[40 代・男性] 

・成功事例がきけて面白かったです。[50 代・男性] 

・また参加したいと思いました。[50 代・男性] 

・榴ヶ岡公園(宮城野区)について 

 ①木がどんどん減っている 

 ②土がどんどん減っている 

 →どんどん魅力がなくなっている。 

 →百年の杜っていったい？？[50 代・男性] 

・ありがとうございました。今後ともフォーラムを続けてほしいです。[50 代・男性] 

・普段聞けない話が有意義でした。[50 代・男性 

・これからもたくさんのパネリストの方々のお話を聞きたいです。[50 代・女性] 

・お金をかけずに明るく楽しい公園を仙台市にも増やしてほしいと思った。[50 代・女性] 

・公園に子どもの遊具は今の時代必要なのでしょうか。学校にも幼稚園にも遊具はあるし子ども 

の遊びの種類も昔と比べ物になりません。メンテも大変そうだし、事故があったら大変なので 

はないでしょうか。[50 代・女性] 

・公園でこんなこともできるんだというような事例をたくさんみることができてよかった。[60 

代・男性] 

・基調講演も大変良かったし、パネラーの皆さんの公園とのかかわりについて紹介してくれまし

た。仙台市内の他、他都市の(神戸・東京)の事例も多く話されていて勉強になりました。すば

らしいパネリストでした。[60 代・男性] 

・コーディネーターが大事と思いました。「役所の人が楽しむ」公園づくり。いいテーマですね。

[60代・男性] 

・若い人達の緑への関心を高める活動の企画を期待しています。仙台市の緑被率より緑の質の 

保全をお願いします。[60 代・男性] 

・散歩の途中で公園を探し利用しています。児童用遊具・健康遊具、トイレのあるなし、水道の 

あるなしなど明示したマップがあるとよいと思います。今回、仙台も指定管理者を置いている 

と聞きましたが、いつだれがどんなことをしているのか聞きたいです。[60 代・女性] 

・久しぶりに良かった。[70 代以上・男性] 

・新しいことを企画することも大事ですが、仙台の公園の歴史的な実績が評価されていない。見

直すべき。 

①榴ヶ岡公園が元禄 6年に「市民遊覧地」として解放されたとあるが、公園開園はなぜ明治

36年なのか。 

②西公園の発祥について聞きたい。[70 代以上・男性] 

・周辺部の住宅地の公園の住民の利用を考えた話を聞きたかった。公園に合った利用、管理の話

を。公園を管理するのが手一杯で、その公園の利用まで、活用まではまわらない。行政がもっ

と公園を見回ってほしい。公園が多いのに公園課の職員が少ない。[70 代以上・男性] 

・荒れている保存緑地を杜の都らしく生物多様性のある森に再生するために市民の力を 

おおいに活用してくれる団体を募ってほしい。[70 代以上・男性] 
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７．今後取り上げてほしいテーマ 

・復興における公園の役割[10 代・男性] 

・災害からの再生について。防災について。[20 代・女性] 

・街路樹の問題（伐採とか…）について聞いてみたいです！[20 代・女性] 

・大学との協働について[20 代・女性] 

・仕事として、職として「人がいる」公園の可能性[30 代・男性] 

・公園への人の呼び込み方、魅力を高める利用方法[30 代・男性] 

・青葉城公園を掘り下げてほしい。[40 代・男性] 

・植栽を終えた海岸林の管理の方法について[40 代・男性] 

・国や県の公園も仲間に入れてはどうでしょうか。そのうえでの「公園間の協働」などどうでし 

ょうか。[50 代・男性] 

・住民参加型の公園等の維持管理について[50 代・男性] 

・健康[50 代・女性] 

・公園のあり方もどんなあり方があるのでしょうか。今の全国的傾向はどんなふうなので 

しょうか。パネリストの方々が紹介してくださったあたりが今のブームなのでしょうか。

その辺の話を聞いてみたいです。[50 代・女性] 

・市民の活動による緑地整備・管理[50 代・男性] 

・事例の紹介[50 代・男性] 

・街路樹の樹種選定について。[60 代・男性] 

・公園施設管理を行っている“指定管理者”のご意見も同様にフォーラムプログラムに参加され

てみてはいかがでしょうか。[60 代・男性] 

・住民参加の公園管理の話[70 代以上・男性] 

・高齢者と子どもの共用、すみわけの話。[70 代以上・男性] 

・色々なパネラーを。仙台在住の外国人も。[70 代以上・男性] 

・百年の杜づくりの百年計画を聞きたい。[70 代以上・男性] 

・公園に植栽する樹木、花の説明会等。仙台の花、萩の研修等。[70 代以上・男性] 

 

 


